

Bewerbung für den Parteirat des Landesverbandes von Bündnis `90/ Die Grünen in Sachsen



Katharina Krefft
katharina.krefftt@t-online.de

Co-Sprecherin LAG Soziales

Vorsitzende Fachausschuss
Soziales, Gesundheit und Schule

Stadträtin in der Fraktion
Bündnis `90/ Die Grünen

Ärztin in der Psychiatrischen
Institutsambulanz

46 Jahre * verheiratet * 5 Kinder

Liebe Freund*e, liebe Freund*innen,

seit zwei Jahren bin ich Mitglied im Parteirat. Mein Anliegen ist, Entscheidungen des Landesverbandes transparent und strukturiert vorzubereiten, damit politische Teilhabe möglich ist. Ich trete dafür ein, unsere sozialpolitische grüne Programmatik hörbar zu kommunizieren. Der Parteirat ist höchstes beschlussfassendes Gremium zwischen den Landesversammlungen und unterstützt den Landesvorstand.

Im Selbstverständnis des Parteirates ist dieser ein Resonanzraum in der Vorbereitung von Entscheidungen unseres Landesverbandes. Dies bedeutet, dass der Landesvorstand unsere Meinung zu aktuellen und zu strategischen politischen Entscheidungen abruft, damit seine Entscheidungen gut vorbereitet auf der Landesversammlung öffentlich vertreten und debattiert werden können. Dies ist in vielen Entscheidungen gelungen, wie die Vorbereitung der Landtagswahl, insbesondere im Programmprozess. Allerdings waren wir – durchaus der Intensität eines Wahlkampfjahres geschuldet – häufig erst sehr kurzfristig eingebunden.

Die nächsten 2 Jahre werden – zumal nach den vorgezogenen Bundestagswahlen – ruhiger verlaufen können.

Wir werden stärker unsere Strukturen festigen, Debattenprozesse breiter und Entscheidungen transparenter aufstellen können, genau jetzt, für unsere stark gewachsene Mitgliedschaft. Daran möchte ich mit der Erfahrung aus der aktuellen Parteiratsarbeit, meiner Vernetzung auf Landesebene und meiner langjährigen Prägung in bündnisgrünen Ämtern und Mandaten mitwirken. Ich möchte daran mitarbeiten, die Mitgliederstärke in starke Wahlergebnisse zu übersetzen und unser sozialpolitisches Profil stärken.

Im Parteirat konnte ich erreichen, dass unsere DirektkandidatInnen eine wichtige finanzielle Unterstützung erhielten. Bei der Arbeit am Vielfaltsstatut stritt ich für die Sichtbarmachung migrantischer Perspektiven in unserem Landesverband durch Vernetzung und Selbstvertretung. Zu den regulären Parteiratssitzungen und überwiegend zu den kurzfristigen Sitzungen konnte ich meine Teilnahme zuverlässig sicherstellen.

Ich bitte, **unterstützt mit dem Votum vom KV Leipzig**, um Eure Stimme, im Parteirat wirken zu können.

Euere Katharina